



LA TROMPETTE

Notre place dans le temple

Ézéchiél—Le prophète du temps de la fin (Chapitre 16)

- Gerald Flurry
- [20/08/2024](#)

Lire le chapitre précédent : [Les sacrifices du temple](#)

Au début du Millénium, Dieu construira le plus beau temple jamais vu sur terre Puis, à la fin du Jugement du grand trône blanc, ce temple sera détruit et remplacé par le propre temple du Père venant des cieux ! Le temple du Père sera au moins un million de fois plus resplendissant que le temple d'Ézéchiél. Le temple d'Ézéchiél n'est qu'un petit aperçu de ce qui est à venir Nous devrions être motivés à vivre pour la famille de Dieu, et non pour le monde d'aujourd'hui.

Le temple céleste de Dieu s'apprête à descendre sur cette Terre (Hébreux 11 : 10). Le temple d'Ézéchiél n'est qu'un pas dans cette direction. Tout ce qui se trouve sur cette Terre physique n'est que temporaire. Lorsque le Père viendra sur cette Terre, Il commencera à étendre la vision du monde à l'univers (Hébreux 1 ; Esaïe 9). Une vision en entraîne une autre, puis une autre et encore une autre. L'excitation divine est sans fin.

PT_FR

Les prémices de Dieu régneront dans le temple d'Ézéchiél. Le Christ révèle que Son épouse—l'Église—se sera préparée à ce mariage (Apocalypse 19 : 7). Mais l'épouse du Christ ne se préparera pas si elle n'entrevoit pas un futur mariage Les gens ne se prépareront pas pour le merveilleux monde à venir s'il n'est pas réel pour eux. Notre travail consiste à rendre cette vision réelle pour ceux qui nous écoutent.

Faits à l'image de Dieu

La vérité de Dieu est certainement un million de fois plus inspirante que n'importe quel film que vous pourriez regarder. Revoyons brièvement Ézéchiél 1. « Je regardai, et voici, il vint du septentrion un vent impétueux, une grosse nuée, et une gerbe de feu, qui répandait de tous côtés une lumière éclatante, au centre de laquelle brillait comme de l'airain poli, sortant du milieu du feu. Au centre encore, apparaissaient quatre animaux, dont l'aspect avait une ressemblance humaine » (Ézéchiél 1 : 4-5). Il s'agit du *vaisseau spatial* de Dieu. « Et les animaux couraient et revenaient comme la foudre »

(verset 14). Ce véhicule spatial se déplace à la vitesse de la lumière. « Au-dessus du ciel qui était sur leurs têtes, il y avait quelque chose de semblable à une pierre de saphir, en forme de trône ; et sur cette forme de trône apparaissait comme une figure d'homme placé dessus en haut » (verset 26). Il s'agissait de Dieu Lui-même—assis sur Son trône.

Pourquoi Dieu nous rappelle-t-Il que ce Dieu impressionnant possède l'apparence d'un homme ? Nous avons déjà été créés à la ressemblance *physique* de Dieu. Maintenant, les saints de Dieu sont créés à *Son image, ou caractère* (Genèse 1 : 26). La deuxième partie de cette création se déroule en ce moment même chez les prémices.

Tous les animaux de Genèse 1 furent créés selon leur espèce. Mais l'homme fut créé à la ressemblance de Dieu ! Vous n'êtes ni un ange ni un animal. Votre potentiel est bien plus grand que celui des animaux—et même que celui des anges.

Vous rendez-vous compte à quel point votre potentiel est glorieux ? Satan nous cache cet avenir spectaculaire. « Je vis encore comme de l'airain poli, comme du feu, au-dedans duquel était cet homme, et qui rayonnait tout autour ; depuis la forme de ses reins jusqu'en haut, et depuis la forme de ses reins jusqu'en bas, je vis comme du feu, et comme une lumière éclatante, dont il était environné » (Ézéchiél 1 : 27). Dieu apparut tel un grand amas de feu. Il n'est pas terne mais est, au contraire, plein d'une splendeur ardente. C'est le genre de beauté magnifique qui époustoufla Ézéchiél ! « Tel l'aspect de l'arc qui est dans la nue en un jour de pluie, ainsi était l'aspect de cette lumière éclatante, qui l'entourait : c'était une image de la gloire de l'Éternel. À cette vue, je tombai sur ma face, et j'entendis la voix de quelqu'un qui parlait » (verset 28). Ézéchiél fut tellement bouleversé par cette vision qu'il tomba à terre.

Cet Être glorieusement lumineux est le véritable Architecte du temple dont il est question dans la prophétie d'Ézéchiél ! Il est l'*Auteur royal qui a révélé cette nouvelle vérité sur le temple d'Ézéchiél*—le sujet même que vous êtes en train de lire en ce moment ! Cette *révélation* ainsi que toutes les autres vérités révélées de l'ÉPD prouvent que ce grand Dieu est avec nous ! Une telle révélation ne se trouve *que* dans le temple spirituel de Dieu, l'Église de Philadelphie aujourd'hui. Et le temple spirituel est bien plus important que le temple physique !

Votre responsabilité

Josué, Juges, 1 et 2 Samuel et 1 et 2 Rois furent écrits par des prophètes. Ils contiennent des prophéties nous étant destinées. Nous pouvons regarder l'histoire d'Israël et de Juda et, si nous la répétons, nous pouvons nous attendre aux mêmes résultats—bons ou mauvais. Ces livres sont donc très prophétiques. (Demandez notre livre gratuit *Les anciens prophètes : comment devenir roi.*)

Examinons l'un de ces livres qui traite du temple physique dans l'ancien Juda. 2 Rois 22 : 3-7 montrent des hommes d'entretien venant réparer le temple physique. Hilkija, le souverain sacrificateur, trouva la loi de Dieu (versets 8-10). Il la remit à Josias, qui la lut et fut très inquiet en découvrant à quel point Juda enfreignait les Dix commandements de Dieu. « Lorsque le roi entendit les paroles du livre de la loi, il déchira ses vêtements » (verset 11). Il semble que *seul* le roi Josias ait été alarmé par les péchés de Juda. Puisque *nous nous préparons à devenir des rois-sacrificateurs*, il s'agit d'une *prophétie* sur la façon dont les élus de Dieu devraient réagir au péché dans le temple spirituel de Dieu aujourd'hui ! Tragiquement, seul un petit nombre réagit comme Dieu le leur ordonne.

Lorsque nous voyons ces péchés, Dieu s'attend à ce que nous réagissions comme le fit Josias. Il n'y eut aucune sonnette d'alarme, tonnerre ou éclairs. Dieu provoqua simplement un homme en lui révélant Sa Parole ! Josias chercha la réponse de Dieu à cette crise (versets 12-20). Dieu était plein de colère et prêt à détruire Juda. Josias ordonna à toute la nation de se repentir. Grâce à ce qu'il fit, Dieu annonça qu'il ne détruirait pas Juda avant la mort de Josias. Cela rassura la nation.

Mais Josias ne tarda pas à être tué au combat. Un vent de morosité s'abattit alors sur Juda. De nombreuses autorités pensent que c'est à ce moment-là que Jérémie écrivit le livre des Lamentations. Peu après la mort de Josias, Juda fut détruit. Le livre des Lamentations révèle que Juda avait atteint le point de non-retour.

Les Lamentations sont principalement axées sur le temps de la fin. Une grande partie de ce livre concerne le ministère et l'Église laodicéenne de ce temps de la fin (demandez notre brochure gratuite *Lamentations : Le point de non-retour*). L'histoire de Josias semble avoir un lien direct avec le désastre laodicéen de notre époque (ainsi que l'effondrement des nations d'Israël d'aujourd'hui).

Il existe un parallèle étroit entre la vie de Josias et l'Élie de Dieu de ce temps de la fin, Herbert Armstrong. Il remit l'ÉUD sur la bonne voie à deux reprises dans les années 1970. Dieu a toujours protégé cette Église du vivant de M. Armstrong. Mais Il prophétisa aussi que l'ÉUD serait détruite par Satan *après* la mort de M. Armstrong.

Responsabilité individuelle

Pourquoi Dieu enlèverait-Il des hommes tels que Josias ou M. Armstrong ? (2 Thessaloniens 2 : 7). Pour une raison très simple. Aujourd'hui, Dieu ne veut pas qu'un dirigeant exalté porte le reste d'entre nous. Il veut voir combien de personnes aux attitudes semblables à celle de Josias et M. Armstrong existent en vue de déterminer qui fera partie de Son élite dans le temple d'Ézéchiél. Il est presque temps de commencer à construire le temple physique. Dieu souhaite savoir qui occupera Ses bureaux de direction mondiale !

Une autre prophétie du temps de la fin nous révèle que Dieu amène « un d'une ville, deux d'une famille [...] dans Sion »

(Jérémie 3 : 14). Jésus-Christ souhaite savoir qui peut le suivre sans avoir besoin d'un chef de grande envergure. Il frappe à la porte des Laodicéens afin de voir si quelqu'un ouvrira la porte. « Si quelqu'un entend ma voix et ouvre la porte, j'entrerai chez lui, je souperai avec lui, et lui avec moi » (Apocalypse 3 : 20). Le Christ est un Dieu jaloux. Il veut que nous nous tournions vers Lui—et non vers un homme.

Le livre d'Ézéchiel aborde également cette responsabilité individuelle. S'il « y eût au milieu de lui Noé, Daniel et Job, je suis vivant ! Dit le Seigneur, l'Éternel, ils ne sauveraient ni fils ni filles, mais ils sauveraient leur âme par leur justice » (Ézéchiel 14 : 20). Même des dirigeants spirituels aussi remarquables que Noé, Daniel ou Job ne peuvent pas nous sauver. Dieu veut savoir ce que vous ferez individuellement. Pouvez-vous suivre le Christ ? Il veut que vous vous tourniez toujours vers Lui. Il s'agit là de la qualité de caractère requise pour gouverner la Terre à partir du temple d'Ézéchiel.

Nous vivons une époque prophétique dans laquelle Dieu évalue notre dévouement *individuel*. Il existe plusieurs églises de Dieu en ce temps de la fin, mais une seule fait Son Œuvre. Les saints qui s'engagent dans l'Œuvre du Christ recevront un poste fabuleux dans le temple d'Ézéchiel. Bientôt, le monde entier saura qui est qui. Cela sera évident par leur œuvre.

Dieu prévoit de nous envoyer sur d'autres planètes de l'univers dans le futur. Il envoya Lucifer sur la planète Terre afin d'y administrer Son gouvernement. Lucifer se rebella et détruisit la Terre. Dieu vit alors qu'il devrait se recréer Lui-même (Genèse 1 : 26). Seul Son caractère peut gouverner la Terre et l'univers.

Règne royal

« Ce sera sa terre, sa propriété en Israël ; et mes princes n'opprimeront plus mon peuple, mais ils laisseront le pays à la maison d'Israël, selon ses tribus » (Ézéchiel 45 : 8). Il s'agit d'une prophétie de l'avenir, lorsque le Christ régnera sur la Terre. Les peuples ne seront plus jamais opprimés par leurs dirigeants !

Si l'on comprend ce qui se passe dans ce monde, comment ne pas voir en cela la plus grande nouvelle jamais entendue ? « Ainsi parle le Seigneur, l'Éternel : Assez, princes d'Israël ! Cessez la violence et les rapines, pratiquez la droiture et la justice, délivrez mon peuple de vos exactions, dit le Seigneur, l'Éternel » (verset 9). La violence et l'injustice sont sur le point de cesser pour toujours ! Seul le Christ peut obtenir de tels résultats.

Le Christ sera responsable de la construction du temple d'Ézéchiel (Ézéchiel 40 : 1, 3, 14). Mais Il crée également le temple spirituel, bien plus important, aujourd'hui et Il continuera de le construire dans le *Monde à venir*. Il prend les mesures physiques et spirituelles (versets 19, 23, 28, 32), et mesure dès à présent le temple spirituel (Apocalypse 11 : 1).

À travers cette crise de l'Église, Jésus-Christ est en train de créer des piliers spirituels pour les postes dans le temple d'Ézéchiel. Le processus de création est en cours en ce moment même !

Les élus de Dieu appartiennent au Christ. Il est notre Époux et nous sommes Son Épouse. Le Christ utilisera Son Épouse pour gouverner le monde. Elle résidera dans le temple d'Ézéchiel avec son Époux. Le Christ travaille actuellement à la préparation de Son épouse (Apocalypse 19 : 7).

Les Laodicéens sont maintenant dans le parvis extérieur parce qu'ils ne se soumettent pas à leur Époux. Cela signifie qu'il ne peut pas travailler avec eux et les préparer pour leurs responsabilités de mariée ! Quelle tragédie colossale !

Placez votre cœur dans l'Œuvre de Dieu

Revenons au début de la prophétie du temple d'Ézéchiel. « Cet homme me dit : Fils de l'homme, regarde de tes yeux, et écoute de tes oreilles ! Applique ton attention [place ton cœur, version *King James*] à toutes les choses que je te montrerai car tu as été amené ici afin que je te les montre. Fais connaître à la maison d'Israël tout ce que tu verras » (Ézéchiel 40 : 4). Il s'agit du chapitre d'introduction à la vision du temple d'Ézéchiel. Dieu rappelle à Ézéchiel qu'il lui donna cette prophétie afin qu'il l'annonce à la maison d'Israël !

Ézéchiel était en captivité, et Israël était parti en captivité plus de 100 ans auparavant. Ce message concerne donc une œuvre d'Ézéchiel du temps de la fin. Dieu nous a donné une révélation plus profonde sur le temple d'Ézéchiel afin que nous puissions l'annoncer à Israël. Cette révélation s'accompagne d'une responsabilité urgente.

Nous ne devons pas rester silencieux maintenant que Dieu nous a révélé cette prophétie. Nous *devons* la déclarer ! Nous sommes appelés dans un but précis. Dieu a une œuvre d'Ézéchiel *aujourd'hui*, sans quoi Ézéchiel aurait vécu en vain !

M. Armstrong fit la déclaration suivante à plusieurs reprises : « Votre croissance spirituelle est directement proportionnelle à la mesure dans laquelle votre cœur est engagé dans l'Œuvre de Dieu ». Cette phrase énonce essentiellement ce que Dieu inspira à Ézéchiel de prophétiser. Si nos cœurs sont dans l'Œuvre de Dieu, nous déclarerons Son message !

C'est *ainsi* que Dieu nous juge. La mesure dans laquelle nous aimons et faisons l'Œuvre de Dieu est le reflet de notre amour pour Dieu !

Au-delà du Millénium

Le temple d'Ézéchiel abritera les rois et sacrificateurs de Dieu dans le merveilleux *Monde à venir*. Ils serviront un monde composé d'êtres humains physiques. Chaque personne se tournera vers ce temple afin d'y trouver la direction nécessaire. C'est ainsi que Dieu remplira ce monde de paix et de joie. Et cette utopie que Dieu apportera sera là dans quelques années seulement.

Le monde sera bientôt choqué de voir une nation spirituelle d'Israël naître en un seul jour—d'un seul coup ! Ce sera un miracle qui ébranlera l'univers ! Il est évident que cela ne s'est pas encore produit. Il s'agit d'une prophétie imminente. « Qui a jamais entendu pareille chose ? Qui a jamais vu rien de semblable ? Un pays peut-il naître en un jour ? Une nation est-elle enfantée d'un seul coup ? À peine en travail, Sion a enfanté ses fils ! » (Ésaïe 66 : 8). Les prémices de Dieu naîtront dans Sa Famille.

Quel genre de personnes feront l'expérience de cette naissance phénoménale ? « Ainsi parle l'Éternel : Le ciel est mon trône, et la terre mon marchepied. Quelle maison pourriez-vous me bâtir, et quel lieu me donneriez-vous pour demeure ? Toutes ces choses, ma main les a faites, et toutes ont reçu l'existence, dit l'Éternel. Voici sur qui je porterai mes regards : Sur celui qui souffre et qui a l'esprit abattu, sur celui qui craint ma parole » (versets 1-2). Dieu ne se tourne pas vers des *évangélistes* ou des *apôtres*—des hommes d'envergure—pour accomplir Son Œuvre. Dieu porte Ses regards sur l'homme très *humble* qui craint Sa Parole. C'est là que Dieu regarde—c'est là que vous trouverez Sa puissance et Son Œuvre !

Nous sommes aujourd'hui dans une chair temporaire. Le temple d'Ézéchiel sera physique et temporaire, quelle que soit sa splendide beauté. L'objectif de Dieu, *au-delà* du Millénium, est de rendre l'homme esprit.

Comprendre cette vision nous permettra de nous réjouir aujourd'hui, jusqu'à ce que cet avenir glorieux arrive.

Cette vision s'étend bien au-delà du Millénium. Le Christ proclama que nous aurions « le nom de mon Dieu, et le nom de la ville de mon Dieu » (Apocalypse 3 : 12). Cela fait référence à la nouvelle Jérusalem, lorsqu'elle sera sur cette Terre. Cette vision s'étend jusqu'à l'éternité ! Nous servirons dans la Famille Dieu et aiderons à gouverner l'univers entier pour toujours !

Cette vision représente une époque durant laquelle le temple d'Ézéchiel aura disparu. Le temple sur lequel il aura été modelé sera alors sur la Terre. Même le temple resplendissant d'Ézéchiel ne sera que temporaire. Nous devons élargir notre esprit afin de comprendre le nouveau temple éternel de Jérusalem !

Notre avenir suscite grandement l'enthousiasme de Dieu. Lorsque Dieu verra ce plan familial achevé, Il criera « comme un homme puissant qui pousse des cris à cause du vin » (Psaume 78 : 65-72—selon la *King James* française). Nous devrions être extrêmement stimulés par cette vision ! Nous pouvons vaincre nos problèmes de mariage si nous voyons notre mariage physique comme un symbole de notre mariage avec le Christ. Et nous pouvons surmonter nos problèmes familiaux si nous les voyons comme une relation au niveau de Dieu—une représentation de la Famille Dieu !

Si nous saisissons cet avenir grandiose, nous pourrions surmonter n'importe quel problème. C'est ainsi que le Christ endura, et nous pouvons faire de même. Nous devons vaincre notre nature rebelle pour atteindre ce but.

Apocalypse 3 : 12 implique qu'il y aura un temple physique dans le *Monde à venir*. Si nous ne voulons plus sortir, nous devons avoir un bureau. Il se trouvera dans le temple d'Ézéchiel.

Dieu au milieu de nous

Dieu est une Famille. Dieu le Père et le Christ vivent au sein de leur Famille. Les prémices sont en réalité l'Épouse du Christ (Apocalypse 19 : 7). Cet Époux et cette épouse seront plus proches qu'aucun mariage physique ne pourra jamais l'être. Dieu aime Sa Famille et y habite intimement.

« Il me conduisit à la porte, à la porte qui était du côté de l'orient. Et voici, la gloire du Dieu d'Israël s'avancait de l'orient. Sa voix était pareille au bruit des grandes eaux, et la terre resplendissait de sa gloire. Cette vision était semblable à celle que j'avais eue lorsque j'étais venu pour détruire la ville ; et ces visions étaient semblables à celle que j'avais eue près du fleuve du Kebar. Et je tombai sur ma face. La gloire de l'Éternel entra dans la maison par la porte qui était du côté de l'orient. Alors, l'esprit m'enleva et me transporta *dans le parvis intérieur*. Et voici, la gloire de l'Éternel remplissait la maison » (Ézéchiel 43 : 1-5). D'autres écritures nous révèlent que Dieu habite dans le saint des saints, qui se trouve dans le parvis intérieur.

« J'entendis quelqu'un qui me parlait depuis la maison, et un homme se tenait près de moi. Il me dit : Fils de l'homme, c'est ici le lieu de mon trône, le lieu où je poserai la plante de mes pieds ; j'y habiterai éternellement au milieu des enfants d'Israël. La maison d'Israël et ses rois ne souilleront plus mon saint nom par leurs prostitutions et par les cadavres de leurs rois sur leurs hauts lieux » (versets 6-7). Dieu habitera au milieu de nous. Le Père sera la Tête toujours présente et aimante de Sa Famille—pour toujours !

Seul le Christ aura Son bureau dans le saint des saints pendant le Millénium. Ensuite, Dieu le Père descendra du ciel, et le Christ et notre Père habiteront tous deux dans la *nouvelle Jérusalem*. « Car un enfant nous est né, un fils nous est donné, et la domination reposera sur son épaule ; on l'appellera Admirable, Conseiller, Dieu puissant, Père éternel, Prince de la paix. Donner à l'empire de l'accroissement, et une paix sans fin au trône de David et à son royaume, l'affermir et le soutenir par le droit et par la justice, dès maintenant et à toujours : Voilà ce que fera le zèle de l'Éternel des armées » (Ésaïe 9 : 6-7 ; versets 5-6 dans la *Bible Louis Segond*). La croissance et l'accroissement du gouvernement de Dieu sera « sans fin ». Un

accroissement sans fin ! Peut-être que Dieu continuera à agrandir Sa Famille. Ce que Dieu fera de Sa Famille au-delà du Millénium fera paraître même le Millénium terne en comparaison!

Le temple d'Ézéchiél sera si magnifique qu'il éclipsera tout bâtiment jamais construit par un être humain séparé de Dieu. Mais même le temple d'Ézéchiél semblera petit et insignifiant comparé à la *nouvelle Jérusalem*. Notre Dieu est un Dieu imposant et tout-puissant, et Il accomplit Son Œuvre au plan divin.

Un nouveau ciel, une nouvelle terre

« Puis je vis un nouveau ciel et une nouvelle terre ; car le premier ciel et la première terre avaient disparu, et la mer n'était plus » (Apocalypse 21 : 1). Voici notre demeure éternelle. C'est là que se trouvait le centre d'intérêt du Christ lorsqu'Il était sur Terre, et c'est là qu'Il se trouve aujourd'hui. « Que votre cœur ne se trouble point. Croyez en Dieu, et croyez en moi. Il y a plusieurs demeures dans la maison de mon Père. Si cela n'était pas, je vous l'aurais dit. Je vais vous préparer une place » (Jean 14 : 1-2). Remarquez qu'Il s'agit de « la maison de mon Père ». Le temple d'Ézéchiél n'est qu'une représentation du temple *céleste*.

Lorsque le Père viendra sur cette Terre, elle sera remplie d'êtres spirituels. Ensuite, la nouvelle Jérusalem et le temple céleste apparaîtront sur la nouvelle Terre (Hébreux 11 : 8-10). Le Père réunira alors toute Sa Famille. Il en sera la Tête.

Voilà l'évangile royal que le Christ enseigna !

Dieu essaie constamment de nous amener à nous concentrer sur Son Royaume, la famille de Dieu. Avec cette vision en tête, rien ne pourra nous empêcher de faire partie de la famille de Dieu !

Satan sait qu'Il peut *détruire spirituellement* s'Il peut détruire cette vision de notre futur ! Dieu n'a jamais offert le statut de Famille Dieu à aucun des anges. C'est pourquoi Satan déteste encore plus notre potentiel de faire partie de cette Famille.

Le temple d'Ézéchiél est calqué sur le temple céleste de Dieu pour une glorieuse raison. Notre objectif s'étend bien au-delà de cette Terre physique. Le temple d'Ézéchiél n'est qu'un symbole de notre avenir éternel dans le temple spirituel de Dieu le Père. Lorsque le Père descendra sur Terre, la famille de Dieu sera complète. Ensuite, la Famille embellira l'univers tout entier. La véritable Œuvre magnifique commencera à ce moment-là!

Dieu demande à Son peuple de célébrer la Fête des Tabernacles chaque année afin de graver profondément cette vision dans notre esprit. Nous devons être enseignés, ré-enseignés et enseignés à nouveau afin d'être imprégnés de cette magnifique vision. C'est la seule façon de la comprendre ! Ensuite, lorsque le Christ reviendra, nous serons prêts à l'enseigner au monde entier !

Avant que le plan de Dieu ne soit achevé, nous l'aiderons à enseigner plusieurs milliards de personnes. Ce n'est pas un petit concept. Dieu ne cesse de marteler ce message majestueux dans nos esprits. Nous sommes faits de chair temporaire, mais nous avons été créés pour vivre éternellement dans la famille de Dieu. C'est pour cela que nous avons été créés !

Voici la vision la plus noble de Dieu. Elle dépasse l'entendement humain. Seul Dieu peut nous révéler un tel avenir.